

# Ein großes „Dankeschön“ an den Förderverein!

Der Förderverein der GSS hat nun schon zum 2. Mal viel Geld für Pausenspiele bereitgestellt! Dafür ein großes Dankeschön im Namen aller Kinder!

Zu Beginn der „Coronazeit“ im März gab es eine Neuanschaffung von Spielgeräten für die Pausenausleihe (Viertklässler teilen während der Pause Bälle, Seile, etc. aus).

Nun gab es eine zweite Anschaffung ( jede Klasse hat das Set vom Bild bekommen), da coronabedingt die erste Pause jeweils im Klassenverbund getrennt von den anderen Klassen stattfindet. So haben die Kinder die Möglichkeit, Ball zu spielen, Seil zu springen, Indica oder Tischtennis zu spielen und somit die Pause sinnvoll, mit sportlicher Betätigung zu verbringen.

